

"Sería una aberración": AMLO rechaza posibilidad de detener la discusión de reforma judicial



© Foto : Cortesía del Gobierno de México

El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, descartó que la discusión en el Senado de la República (Cámara Alta) sobre la iniciativa de reforma al Poder Judicial mexicano no puede detenerse por los alegatos de sus opositores, ya que esto sería una violación a la Constitución del país latinoamericano.

"[Quienes se oponen a la reforma judicial] no tienen fundamento legal. **Sería una aberración y, desde luego, una violación flagrante a la Constitución** el que se detenga el proceso de análisis, discusión y, en su caso, aprobación, [del dictamen para cambiar] al Poder Judicial. No hay ningún fundamento constitucional", declaró en conferencia de prensa.

Asimismo, el mandatario mexicano agregó que, de detenerse este debate en el Congreso nacional, se afectaría el Estado de derecho.

"Se optaría por la ley de la selva. Quiero dejar de manifiesto que [a los opositores] no les importa la democracia, ni la justicia. **Solamente están pensando en sus intereses**, en sus privilegios y que son abiertamente partidarios de la corrupción", subrayó.

["Sería una aberración": AMLO rechaza posibilidad de detener la discusión de reforma judicial - 06.09.2024, Sputnik Mundo \(noticiaslatam.lat\)](https://noticiaslatam.lat)